
www.caritasmallorca.org

Nota de prensa

Entretenimiento y diversión para niños y niñas de Cala Mayor

Càritas Mallorca ha organizado una ludoteca de verano los miércoles de julio para niños de la barriada donde los juegos y el agua han estado protagonistas.

Càritas Mallorca ha organizado una ludoteca de verano para niños y niñas de 6 a 13 años todos los miércoles de 9.30 a 12.30h del mes de julio. Gracias a la colaboración e implicación de voluntariado joven y también de voluntariado de la barriada, la iniciativa ha estado todo un éxito para las familias de la barriada de Cala Mayor, Porto Pí y San Agustín, y en donde cada miércoles han participado una media de 10 niños.

Actividades como juegos de agua principalmente para combatir el calor, pero también manualidades, actividades artísticas y juegos de mesa, han centrado la ludoteca de Cala Mayor, una propuesta de entretenimiento y de promoción para los propios niños que en este tiempo de verano necesitan de opciones lúdicas. El espacio ha estado también un lugar de relaciones entre los diferentes participantes que han ampliado su grupo de amigos y amigas, así como para los adultos, que han dispuesto de tiempo propio para sus rutinas.

La ludoteca de verano es una ampliación de la ludoteca que se organiza durante todo el año en este espacio de Càritas, donde también es un punto de encuentro de un grupo de mujeres, principalmente las madres de los niños, que organizan charlas grupales y otras actividades.

Espacio de infancia durante el año.

La ludoteca de Cala Mayor es uno de los espacios de encuentro de menores que Càritas Mallorca ha impulsado desde hace algunos años para atender a los niños de la barriada. Gracias a la implicación de las propias familias, del voluntariado y de entidades como Caixabank que ha aportado financiación para mejorar sus instalaciones, el espacio se ha ido consolidando como lugar de encuentro familiar.

Durante el año la ludoteca de Cala Mayor de Càritas ofrece talleres educativos, así como refuerzo escolar tanto a los niños y niñas que cursan infantil como también a los adolescentes, ya que dispone de ordenadores y conexión a internet para poder preparar los proyectos y los trabajos que tienen que entregar en el instituto.

Las madres de estos niños también tienen en la Ludoteca un punto de encuentro. Aquí organizan

diferentes talleres y comparten cuestiones relacionadas con la escuela; las demandas que les llegan; gestiones varias con la administración; temas relacionados con el uso de la tecnología y las pantallas; temas de salud, o de la propia barriada. Un espacio que también sirve para reforzar lazos entre estas familias.

Además, la ludoteca de Cala Mayor es un espacio de formación dónde a lo largo del año se han ofrecido formaciones diversas como clases de castellano para personas recién llegadas o también microcápsulas para cuidar personas mayores.

La infancia es uno de los ejes de trabajo que Càritas Mallorca ha reforzado en los últimos tiempos, con la puesta en marcha de proyectos de apoyo a las familias, a los niños y niñas, y a los adolescentes para dar espacios de protección y a la vegada para promover oportunidades por su desarrollo y potenciar sus capacidades.